
Déclaration préalable au CTSD du 7 février 2014

Nous regrettons fortement qu’en ce 7 février 2014 nous n’ayons toujours pas de directeur 

académique, devrais-je dire inspecteur d’académie ou inspectrice. 

Le temps est long et les dossiers ne manquent manquent pas …

Nous dénonçons le report des opérations de carte scolaire du fait des élections.

Merci aux services pour les documents fournis , à noter que nous souhaiterions avoir des données 

sur le privé.

 Globalement, les postes en plus pour la rentrée scolaire prochaine pourraient paraître positifs mais

dans les faits ils ne permettront sûrement pas de faire face à l’augmentation des effectifs dans les 

établissements du second degré de notre département.

Nous avons de très vives interrogations sur la situation des lycées professionnels qui se voient 

retirer 8 postes. Nous rappelons notre attachement à la formation professionnelle publique. 

Il y a toujours et encore de trop nombreuses heures supplémentaires.

Pas d’éclaircie au niveau de la santé, il en va de même pour la vie scolaire, les assistantes sociales,

les documentalistes. Nous le regrettons et souhaitons qu’il y ait enfin du mieux dans nos 

établissements du second degré, dans l’intérêt de nos élèves, faut-il le rappeler ?

Pour l’EREA de Taden, même si ce n’est pas l’instance concernée, nous nous renouvelons notre 

message de vigilance extrême que l’administration devrait avoir pour les élèves et les personnels. 

Les mots rassurants de l’administration contrastent avec les informations qui nous parviennent.


